

Médico Responsable de Rehabilitación del Equipo de Fútbol Rayados del Monterrey





Hospital "Zambrano Hellion" Tecnológico de Monterrey,



Dr. Francisco García García

CORDINADOR TALLER

Manejo de la Conmoción Cerebral en el Deporte

EXPERIENCIA

Se formó como Médico Cirujano en el Instituto
Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey
(ITESM). Realizó su Especialidad en Medicina del
Deporte en la Universidad Autónoma de Nuevo
León, Monterrey. Está certificado y re-certificado
por el Consejo Mexicano de Medicina del Deporte
desde 2005.

Es miembro del Cuerpo Médico del Centro Médico Zambrano-Hellión en el Instituto de Rehabilitación, donde, además de manejar terapias y técnicas convencionales, ofrece kinesiotaping y Microelectrolisis Percutánea Intratisular (MEP).

Se le reconoce como uno de los mejores especialistas en Medicina del Deporte en Monterrey.